

# Kippel<sup>01</sup>

360°

## Emmanuel Macron desea una Francia que “piense como una ‘start up’”

El presidente de Francia pretende fomentar el emprendimiento en el país creando “una nación de start ups”. Su plan pasa por que el Estado galo adquiera mentalidad emprendedora.

20 JUN 2017 — 05:00

POR KIPPEL01



Construir una nación emprendedora. Esta es la premisa que sostiene Emmanuel Macron, presidente de Francia, quien aseguró que quiere que Francia se convierta en un país que “piense y se mueva como una *start up*”. En el marco del congreso *Viva Technology* de París, el mandatario francés ha dado su visión sobre el futuro digital y tecnológico en el Estado, el cual “debe facilitar, y no limitar, a los innovadores y los empresarios”. Su intención es inculcar una mentalidad emprendedora que permita a la nación trabajar con y para las *start ups*.

Para estimular este espíritu de trabajo e innovación, Macron se ha comprometido a ayudar a las empresas limitando los impuestos a la riqueza para proteger la propiedad. Esta propuesta reducirá los impuestos corporativos desde el 33% hasta el 25%. “Cuando un empresario tiene éxito se le señala y, en general, se le somete a impuestos”, ha explicado el presidente galo, afirmando que “esto ha terminado”.

En esta línea, Macron desea crear un entorno favorable para realizar negocios. Por esta razón, el gobierno francés presentó el pasado enero *French Tech Visa*, un programa para atraer a

1/2

<https://www.kippel01.com/360/emmanuel-macron-desea-una-francia-que-piense-como-una-start-up.html>

El presente contenido es propiedad exclusiva de Ripley Gestora de Contenidos, SL, sociedad editora de Kippel01.com (www.kippel01.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

# Kippel<sup>01</sup>

360°

emprendedores, inversores e ingenieros de todo el mundo. Con este plan, el equipo de Macron pretende atraer al talento extranjero para nutrir un ecosistema copado por profesionales de las TIC e impulsores de *start ups*.

Durante su campaña electoral, Macron ya prometió que invertiría 10.000 millones de euros en innovación. Su objetivo pasa por llevar a cabo una revolución tecnológica y una transformación de la sociedad en líneas generales que afecte a todos los sectores empresariales.

2/2

<https://www.kippel01.com/360/emmanuel-macron-desea-una-francia-que-piense-como-una-start-up.html>

El presente contenido es propiedad exclusiva de Ripley Gestora de Contenidos, SL, sociedad editora de Kippel01.com (www.kippel01.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.